



9 Pièces

492 m²

Réf. 1085

990 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

Pierres-Blanches
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Montpellier - pbi crush - c'est dans une commune prisée au nord de montpellier, offrant un cadre de vie préservé qui se démarque dans le département, que nous vous proposons de découvrir cette maison authentique et intemporelle. l'architecture de cette maison languedocienne s'inspire avec respect de la tradition des villages de l'arrière-pays héraultais imposant ses 492 m² de surfaces habitables qui se glissent sur un terrain paysagé de 1600 m². l'entrée nous projette directement dans la pièce de vie baignée de lumière traversant les baies vitrées coulissantes de ses reflets chatoyants. ...

Montpellier - pbi crush - we invite you to discover this authentic, timeless house in a sought-after commune north of montpellier, offering an unspoilt living environment that stands out in the department. The architecture of this languedoc house is respectfully inspired by the traditions of the villages in the hinterland of the hérault region, with 492 m² of living space set in 1600 m² of landscaped grounds. The entrance hall takes you straight into the living room, bathed in light that shimmers through the sliding windows. Coveted by connoisseurs and other aesthetes, the high ceilings ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier

Pierres-Blanches
Immobilier